

Contenido 3- Efectos secundarios CONTIGO PIEL CON PIEL

Te sugerimos este texto para este contenido.

Copy sugerido

Picores, sequedad extrema en manos y pies, ansiedad, cansancio intenso...Estos son algunos de los efectos secundarios que pueden tener las personas en tratamiento oncológico y que pueden afectar a su calidad de vida e, incluso, a la adherencia de su tratamiento médico.

Según datos oficiales, 1 de cada 3 personas tendrá cáncer en algún momento de su vida y, por tanto, es esencial estar a su lado durante el proceso oncológico para que puedan verse bien y sentirse mejor.

El cuidado estético de la piel durante el tratamiento oncológico también forma parte de la recuperación y en nuestro centro estamos formad@s para acompañaros en esta etapa.

#ContigoPielConPiel
#FundacionRicardoFisas